

Presstexte zur redaktionellen Verwendung

Gründer und Geschäftsführer Sven Schöpker ist ein Multitalent

Der vielseitige Unternehmer Sven Schöpker ist Gründer und Impulsgeber der mehrfach ausgezeichneten Kooperation Raumfabrik. An den drei Top Immobilienstandorten Münster, Düsseldorf und Norderney leitet er ein Team aus Architekten, Innenarchitekten und Handwerkern, die hochwertige Bau- und Umbauprojekte für Privatkunden in ganz Deutschland in einem einmaligen Konzept planen und umsetzen. Dem gelernten Handwerker und studierten Betriebswirt wurde das Handwerk in die Wiege gelegt. Er führt neben der Raumfabrik gemeinsam mit seinem Vater eine erfolgreiche mittelständische Tischlerei im Münsterland.

Kaum jemand im deutschsprachigen Raum bringt so viel praxiserprobtes Wissen zu den Themen Positionierung, Marketing und Verkauf im Handwerk mit. Sven Schöpker ist Preisträger des Deutschen Marketingpreises für Maler- und Stuckateure 2005 und Jungunternehmer der Stadt Emsdetten 2006.

Seine unternehmerische Expertise gibt Sven Schöpker nach dem Modell „aus der Praxis für die Praxis“ an Handwerker aus dem gesamten deutschsprachigen Raum weiter. Hier ist er äußerst erfolgreich mit einer innovativen Form der Unternehmensberatung für Handwerksbetriebe am Markt aktiv, der Mission starkes Handwerk mit dem Standort Münster. Heute schon gilt er als die Nummer eins für Handwerker, die erfolgreicher werden wollen.

Die Mission starkes Handwerk bietet Coaching für Handwerksunternehmen aus der Hand von Sven Schöpker und seinem hochqualifizierten und wachsenden Team.

Das Coaching besteht aus

- persönlicher Betreuung und Beratung,
- einem innovativen Online-Training mit Zugriff auf eine eigene E-Learning-Plattform inklusive Lernvideos, Checklisten, Vorlagen und Software-Tipps,
- täglichen Live Calls zu den Themen Strategie, Verkauf, Führung, Marketing, Social Media, Finanzen und Baurecht,
- Workshops und Seminaren zu aktuellen Fragestellungen rund um das Unternehmertum im Handwerk,
- einem außergewöhnlichen Netzwerk von gleichgesinnten Handwerks-Unternehmern.